
2013年 副理事長 岡田 寧 ご挨拶 

 

2013年度 副理事長を務めさせて頂きます、岡田 寧です 

初めての副理事長という大役ですので何をどうしたら良いのか、

試行錯誤状態ですが自分自身が成長する良いチャンスを貰った

と考え、すべての事業に関わり実りある一年を過ごしたいと思い

ます。 

 

また、今年 1年は青年クラブ 60周年を迎えるにあたりクラブ員全員で会を盛り上げる事が今

期 鶴澤理事長が掲げるテーマ「未来に向けて力を合わせよう」に 繋がっていくのではない

かと思います。 

 

最後に、今年 1年間 会員の皆様にご迷惑おかけする事があるかもしれませんが 

多大なるご指導ご鞭撻賜りますよう宜しくお願い致します。  

 



2013年 副理事長 綱木隆太郎 ご挨拶 

 

今年度、副理事長を務めさせていただくことになりました。中班、

綱木隆太郎です。 

私もこの青年クラブに入会いたしまして早 15年を超え、気が付け

ば現役会員の中でも ベテラン？という部類に入ってきたのかと

思うと考え深いものがあります。 

 思い起こせば様々な出会いや経験を積ませていただき、そしてその経験を社業や自分自

身の成長に役立たせて頂いてきたと感謝しております。この感謝の想いをこれからは どう

返していくのかと、どう伝えるべきかと心に留め、副理事長という大役を全うさせて頂こうと思

っております。 

 この青年クラブも 60歳の節目の年が迫ってきています。時代は流れ絶えず変化する中、 

組合という組織の意義や位置づけ、運営方法においても変化してきていると思います。その

中で、良き伝統と新しい時代に合ったスタイルを確立していくのも現世代の我々の役目であ

ります。この不安定な世界情勢と不況、そして菓子業の低迷、世代交代等、諸問題は多々あ

るかもしれません。組合においても会員の減少という問題を背負っていますが、 親会を持た

ず独自運営している青年クラブに安易な縮小論はマイナスだと私は考えます。 こんな時代

だからこそ、より強い結束と組織作りの中、時代に合ったスタイルで伝統と歴史を繋ぎ、困難

であろうと、より良い活性化をめざすべきだと・・・ 

まだまだ学ぶべき事も多々あると思いますが、大恩ある大阪菓業青年クラブに少しでも お

役に立てるよう今年度 1年、副理事長という大役を全うしたいと思います。何分、不慣れな点

もあり、失礼等あるかもしれませんが何卒宜しくお願い致します。  

 



2013年 副理事長 津田照久 ご挨拶 

 

本年度副理事長を仰せつかりました津田照久です。 

 

昨年まで二回続けて運営室長させて頂き、疲れ果ててしまいまし

たが、1年では見えない事がわかったりと良き経験させていただき

ました。役員中ではオジサンの部類に入っていくのではと心細い

のですが、新しき現役役員が青年クラブを盛り立てようとひしひし伝わってきます。 

本年度より 60周年に向けた活動も具体的な準備期間に入ります。 

昨年度より定年延長によりとどまっていた方々の卒業が始まりましたので、現役会員の減少

とともに一人ひとりの力が大変重要になります。 

60周年に向けて現役会員一丸となって大阪菓業青年クラブを盛り立てていきましょう  

 



2013年 運営室長 佐々木信行 ご挨拶 

 

本年度運営室長を担当させていただきます佐々木です。 

 

昨年度の運営副室長から引き続き運営室を任されました。 

 

クラブ運営においては、不慣れな点、わからない事もまだ多々あ

り、 ご迷惑をお掛けいたしますが、 

鶴沢新理事長のもと精一杯がんばっていきたいと思いますので どうぞ皆様よろしくお願い

申し上げます。  

 



2013年 渉外室長 小林孝敏 ご挨拶 

 

本年度、渉外室長を務めさせて頂きます小林孝敏で御座いま

す。 

昨年度は、会計理事として年間行事の進行・役割など、いろいろ

と勉強させて頂きました。 

昨年度に続き、本年度の新理事長で御座います鶴澤様は、私共

の西班出身という事もあり、特に西班でクラブ事業運営に積極的に参加し、支えていけるよ

うに努めさせて頂く所存であります。 

渉外室長として何かと至らぬ点や不慣れな点があるかと思いますので、是非とも会員皆様

方のご指導ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。  

 



2013年 会員研鑚室長 谷川陽一 ご挨拶 

 

本年度、会員研鑚室長をさせて頂くことになりました 

谷川陽一です。 

 

今年は青年クラブとして久々に家族会でスキーにいくことを計画

しておりますので、皆様のご参加をお待ちしております。 

精一杯努めさせていただきますので、ご協力・ご鞭撻の程、 どうぞ宜しくお願いいたします。  

 



2013年 会計理事 村上雅洋 ご挨拶 

 

今年度、会計理事を仰せつかりました東班の村上雅洋でございま

す。 

 

早いもので私が青年クラブに入会させていただいて、ちょうど 10

年目を迎えようとしています。これまでの班長や各室長等の役員

経験を活かし、鶴澤理事長の掲げられている「未来に向けて力を合わせよう」のテーマを念

頭に置き、潤滑なクラブ運営に努めさせていただきます。 

また、各クラブ員様や歴代クラブ員様からお預かりしている貴重なお金を管理運営するとい

う責任のある役職を務めるにあたり、身の引き締まる思いであります。 

一年間、滞りなくこの大役を務める所存でございますので、皆様のご指導ご鞭撻の程、よろ

しくお願い致します。  

 



2013年 東班班長 津田照久 ご挨拶 

本年度、東班班長を仰せつかりました津田照久です。 

 

東班におきましては OB・現役会員共に少なくなってしまいました

が、独自の盛り上がりのある東班です。 

班長を務めるにあたり、本会とのパイプ役をしっかりとこなし、班

員の皆様のご意見ご要望にしっかりと耳を傾け、ご迷惑をおかけ

しないように頑張っていく所存です。 

また、心に残るような旅行を本年度こそ実行したいと思います。 

至らない点も多々あると思いますが、皆様よろしくお願い致します  

 



2013年 西班班長 松本芳昭 ご挨拶 

 

この度、西班班長を務めさせて頂きます松本芳昭でございます。 

入会させていただいてはや 16年が経ち、その間大阪菓業青年ク

ラブの伝統や偉大さを、たくさん経験させて頂きました。ひとえ

に、諸先輩方のご指導の賜だと感謝しております。 

 

今年度の鶴澤理事長は、私共の西班出身という事もあり、特に西班全体でクラブ事業運営

に積極的に参加し、また 60周年事業に向けて、一致団結して盛り上げていけるような雰囲

気作りをおこなっていきたいと考えております。 

まだまだ西班班長として至らぬ点があるかと思いますが、皆様方のご指導ご鞭撻の程、何

卒宜しくお願い申し上げます。  

 



2013年 南班班長 藤田倫幸 ご挨拶 

 

この度、南班班長を担当させて頂くことになりました 藤田倫幸で

す。  

このクラブに、まだ入会したばかりで、何の役にも立てていません

が、班長をすることで、何か役に立てればと思います。 

不勉強なことも多く皆様にご迷惑をかけることも多々あるとは思い

ますが、精一杯頑張るつもりでございます。 

皆様、多大なるご指導ご鞭撻宜しくお願い致します。  

 



2013年 北班班長 岡田 寧 ご挨拶 

 

2013年度 北班班長を務めさせて頂きます、岡田 寧です 

 

今年 1年、楽しい班会合 班旅行を企画したくさんの方に参加し

ていただけるよう努力したいと思います。  

また、その中で先輩方の為になる話を聞かせていただき本会 に

何か役にたてればと思います。  

今年 1年宜しくお願い致します。 

 



2013年 中班班長 岡 政芳 ご挨拶 

 

2013年度、中班班長を担当させていただきます岡政芳です。 

班長を務めるにあたり、まだまだわからない事も多く至らぬ点もあ

りますが、この一年私自身成長出来ればと思っております。 

 

また、班活動はもちろん行事等にも積極的に取り組み、より一層

皆様と親睦を深めていきたいと思います。  

精一杯頑張りますので皆様のご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます 

 


	2013年副理事長岡田寧ご挨拶
	2013年副理事長綱木隆太郎ご挨拶
	2013年副理事長津田照久ご挨拶
	2013年運営室長佐々木信行ご挨拶
	2013年渉外室長小林孝敏ご挨拶
	2013年会員研鑚室長谷川陽一ご挨拶
	2013年会計理事村上雅洋ご挨拶
	2013年東班班長津田照久ご挨拶
	2013年西班班長松本芳昭ご挨拶
	2013年南班班長藤田倫幸ご挨拶
	2013年北班班長岡田寧ご挨拶
	2013年中班班長岡政芳ご挨拶

